
   

Sitzungsnummer: ORP/06/22 
 

N I E D E R S C H R I F T  

über die  

öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Peterzell 

DER STADT ST. GEORGEN IM SCHWARZWALD 

 

 

 Tag: Donnerstag, den 10.11.2022 

 Ort: Mehrzweckhalle Peterzell 

 Beginn: 20:00 Uhr 

 Ende: 20:15 Uhr 

ANWESEND: 
 

Vorsitzender 

Herr Klaus Lauble  

Ehrenamtliche Mitglieder 

Herr Christian Fichter  
Herr Peter Fichter  

Herr Thomas Fröschl  
Herr Andreas Joos  
Herr Michael Lauble  

Herr Dr. Michael Otte  
Frau Jasmin Schulze  

Frau Regina Weißer  
Herr Dr. Jörg Zimmermann  

Schriftführer 

Frau Nicole Dorer  
 

 
 
 

 
Zu Beginn der Sitzung stellt der Vorsitzende fest: 

 
1. Das Gremium ist durch Ladung vom 20.10.2022 ordnungsgemäß einberufen 

worden. 

 
2. Das Gremium ist beschlussfähig.  
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 1 Öffentliche Fragestunde 

  
Protokoll: 

 
Es gibt keine Fragen von Einwohnern. 

  
  
 2 Bekanntgaben, Verschiedenes 

  
Protokoll: 

 

a) Ortsvorsteher Lauble informiert, der neue Basketballkorb sei instal-
liert und auch vom TÜV abgenommen. 

 
b) Ortsvorsteher Lauble informiert, die Brücke durch das Bärlochtal 

von der Schule Richtung „Berg“ sei wieder hergestellt, samt neuem 

Geländer. Die Holzdielen lägen nun auch quer und nicht mehr 
längs. 

Ortschaftsrat Peter Fichter erkundigt sich nach den Kosten. 
Ortsvorsteher Lauble liegen diese nicht vor. 
 

c) Ortsvorsteher Lauble gibt bekannt, die Straße zum Sportplatz sei 
durch den Bauhof sehr ordentlich instandgesetzt worden. Es sei et-
was mehr als ursprünglich vorgesehen umgesetzt worden. Das Sei-

tenbankett sei auch wieder befestigt.  
 

d) Ortsvorsteher Lauble informiert, Peterzell habe beim Stadtradeln die 
meisten Kilometer erradelt und einen Wanderpokal erhalten. Diesen 
gelte es nun, die nächsten Jahre zu verteidigen. 17 Radelnde seien 

für Peterzell gestartet. Für das nächste Jahr erhoffe er sich durch 
die Werbung vom diesjährigen Stadtradeln noch mehr Radler. 

 
e) Ortsvorsteher Lauble teilt mit, es werde aktuell noch geprüft, wer für 

die Beleuchtung der Kirche und eine evtl. Umstellung auf LED zu-

ständig sei.  
 

f) Ortsvorsteher Lauble gibt bekannt, die Sanierung der B 33 sei ab-
geschlossen. Er zeigt sich froh, dass die Baustelle doch relativ 
problemlos über die Bühne gegangen sei. 

 
g) Ortsvorsteher Lauble lädt alle zum Volkstrauertag am 13.11.22, um 

10.00 Uhr, an die Kirche in Peterzell ein. Mit der Feuerwehr Peter-
zell/Stockburg werde er einen Kranz am Ehrenmal niederlegen. Der 
Projektchor vom Liederkranz werde musikalisch begleiten.  

 
h) Ortsvorsteher Lauble gibt bekannt, am 17.12.22 finde der Weih-

nachtszauber im Bereich der Grundschule statt. Er werde auch in 
diesem Jahr durch die Peterzeller Vereine und die Kirche veranstal-
tet.  
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 3 Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nicht öffentlichen Sitzung vom 

12.07.2022 

  
Protokoll: 

 

In der letzten Sitzung wurden keine nicht öffentlichen Beschlüsse gefasst. 
 
 

 4 Anfragen aus dem Ortschaftsrat 

  
Protokoll: 

 
a) Ortschaftsrat Michael Lauble erkundigt sich, ob bereits etwas be-

züglich der Verkehrsinsel im Bereich Buchenberger Straße/Einfahrt 
ins Sänget in die Wege geleitet wurde.  
Ortsvorsteher Lauble erklärt, eine Bepflanzung wurde im Haushalt 

beantragt. 
 

b) Ortschaftsrat Peter Fichter bittet, den Verbindungsweg Brunnendo-
bel / Gewerbegebiet Hagenmoos durch den Bauhof richten zu las-
sen. Es seien verschiedene Schlaglöcher vorhanden. 

 
c) Ortschaftsrat Joos weist auf die Einfahrt in die Ortsstraße, kom-

mend von der Buchenberger Straße, hin. Das große Pflaster auf der 

Straße solle vor dem Winter eingeebnet werden, sonst würde evtl. 
der Schneepflug hängen bleiben. 

 
d) Ortschaftsrat Otte erkundigt sich, ob eine LED-

Weihnachtsbeleuchtung am Kirchenbaum in Peterzell möglich sei. 

Ortsvorsteher Lauble erklärt, die Prüfung des Baums laufe noch. 
Umgestellt werde die komplette Straßenbeleuchtung in allen Orts-

teilen und der Stadt auf LED. 
Ortschaftsrat Otte schlägt vor, die Straßenbeleuchtung mit Bewe-
gungsmeldern auszustatten. 

Ortschaftsrat Peter Fichter berichtet, der Gemeinderat habe sich mit 
dem Thema beschäftigt. Evtl. gebe es noch eine Nachtabschaltung. 

Alle neuen LED-Leuchten sollten dimmbar sein.  
  
  

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Der Vorsitzende:   Die Mitglieder:   Der Schriftführer: 

 

St. Georgen, 12. Januar 2023 
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